

Agglomération d'Épinal

CHAUMOUSEY

Loto délocalisé : pari réussi pour l'Amicale de l'école



Le président au boulier, le vice-président à l'annonce, l'organisation du loto est désormais bien ancrée. À chacun sa place et les 250 participants au loto ont apprécié.

Avec plus de 250 participants, le loto organisé par l'Amicale de l'école a rencontré un succès exceptionnel. Délocalisé pour la première fois à la salle polyvalente de Girancourt, cet événement a attiré un large public

Au cours d'une réunion de préparation du loto de l'Amicale de l'école du RPI Chaumousey/Sanchez, il avait été décidé de délocaliser cette manifestation. Ce choix stratégique visait à accueillir un public plus large, comme l'avait expliqué le président Wilfried Hugnin : « Dans cette salle, nous tablons sur plus de 200 personnes, alors que dans la salle calmosienne, nous plafonnons à environ 120. »

Dès 18 h 30, heure d'ouverture des portes, l'objectif semblait atteint. Une foule compacte attendait déjà à l'entrée, et certains participants étaient installés dès 18 h.

Du côté de la vente des cartons, les compteurs s'affolaient et rapidement, la salle affichait complet, ou presque, puisque plus de 250 personnes étaient présentes. Il faut dire qu'à cette occasion, de très nombreux lots étaient en jeu, puisque pratiquement 3 000 € étaient distribués : bons d'achat, entrées à un parc d'attractions de la région parisienne, séjour insolite, trousse d'outillage, console de jeux, repas dans des restaurants, etc.

• **Une organisation bien rodée**

Après un mot de bienvenue de Wilfried Hugnin, celui-ci a pris place derrière le boulier, accompagné de Maxence Gaillard au micro, tandis que Rémi Frenot supervisait les vérifications des cartons.

Les parties classiques étaient entrecoupées de pauses qui ont permis à la buvette et au coin restauration, proposant sandwiches et pâtisseries, de connaître une affluence notable.

Une tombola a également été organisée, offrant une récompense garantie à chaque ticket.

Parmi les lauréats de la soirée, on compte notamment Marie-Odile Lejeune (Dommartin-les-Vallois), Martine Bourguignon (Chaumousey), Yanis Sperandio (Thaon), Jessica Parison (Golbey) et Jacques Montchablon (Darnieulles), repartis avec divers lots tels qu'une visseuse, des soins massage, une console de jeux ou encore un séjour insolite. Les organisateurs ont chaleureusement remercié les donateurs ayant contribué au succès de cet événement.

• aa

aa